

Eduquer à l'autonomie et à la coopération

Conférence d'Isabelle Peloux

Vendredi 7 décembre 2018 à 20h, Centre Théologique de Meylan,
25 chemin de la Carronnerie 38420 Meylan

Isabelle Peloux est la créatrice de l'école du Colibri aux Amanins (26).



Comment apprendre à coopérer avec soi-même, avec les autres et avec l'environnement

L'enfant apprend par imitation, nous lui servons de modèles. Comment être des adultes permettant l'émergence de la belle et unique personne qu'il est? Comment développer son estime de soi, son esprit critique pour une meilleure collaboration et plus d'autonomie? Comment l'aider à être en paix avec lui-même, avec les autres et avec son environnement ?

Lors de la création des Amanins (Centre agrécologique près de Crest), Isabelle Peloux a travaillé sur l'accueil des classes découvertes et a rapidement eu l'idée d'une école élémentaire expérimentale, qui proposerait des outils concrets pour apprendre l'écologie relationnelle aux enfants.

Elle a créé l'école du Colibri, une école primaire qui accueille chaque année 35 à 40 élèves du CP au CM2. Cette école, privée sous contrat suit les programmes scolaires de l'éducation nationale, et met en œuvre un projet pédagogique spécifique.

Evènement organisé par les Associations Réseau Hommes Rhône Alpes et Petits mots pour grandir

Prix des places 10 € - Gratuit pour les adolescents

Achat du billet en ligne: www.reseauhombres.comongletEvènements.

Tarif réduit 6€ pour étudiants et personnes en difficulté financière (Téléphoner au N° ci-dessous).

Renseignements conférence : 06 87 68 66 47

